

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb

Alhamdulillah puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat dan hidayahNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Magang yang berjudul “Gambaran Sistem Pelaporan Insiden Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) di Rumah Sakit Dr Cipto Mangunkusumo”.

Tujuan penulisan laporan magang ini adalah untuk melengkapi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan program studi Kesehatan Masyarakat Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul

Dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada pihak yang selama ini banyak membantu dalam memberikan bimbingan, dukungan moril dan bantuan pada saat pelaksanaan serta penyusunan laporan magang. Hingga akhirnya penulisan laporan ini selesai tepat pada waktunya. Ucapan terima kasih dan penghargaan, penulis sampaikan kepada:

1. Keluargaku tercinta Ayah dan (Alm) Ibu, suami serta kedua kakak yang senantiasa selalu memberikan doa, dukungan moril dan materil kepada penulis.
2. Ibu Intan Silviana Mustikawati, SKM., MPH. selaku Ketua Program Studi Fakultas Ilmu kesehatan Universitas Esa Unggul dan Pembimbing Materi dalam penulisan laporan magang ini.

3. Bapak Drs. Zailani Asri selaku Pembina dan pembimbing lapangan yang selalu meluangkan waktunya dalam membimbing dan memberikan masukan dari awal penulisan hingga akhir penulisan laporan magang.
4. Unit K3 RSCM Bapak Imarsan AMAK, Bapak Nindiar Darumadi, dan saudari Yuni Astuti yang selalu memberikan bantuan pemikiran dan data-data yang dibutuhkan penulis dalam penulisan laporan magang ini.
5. Teman-temanku Kelas Eksekutif Angkatan 2013 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah bekerja sama dan selalu memberikan semangat kepada penulis.

Dan semua pihak yang telah membantu dalam penulisan laporan magang ini, yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Penulis mengharapkan laporan magang ini dapat menjadi sarana untuk menambah pengetahuan di bidang K3, khususnya tentang Gambaran sistem pelaporan insiden K3 di RS Dr Cipto Mangunkusumo. Penulisan laporan magang ini tentunya masih banyak kekurangan, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun penulis harapkan agar dapat menjadi perbaikan diwaktu yang akan datang.

Wassalamu'alaikum wr.wb

Jakarta, Januari 2015

Penulis,

Dara Sasia